Hotel Monopol feiert seine Wiedereröffnung

Umbau- und Renovationsarbeiten abgeschlossen

Die Stadt Luzern ist um ein städtebauliches und historisches Juwel reicher: Das Hotel Monopol feiert seine Wiedereröffnung. Nach mehreren Monaten hinter Gerüsten und Plastikverschalungen präsentiert sich das einzigartige Viersternhotel wieder in jener Eleganz, die es schon seit rund hundert Jahren weit über die Zentralschweiz hinaus bekannt macht.

Im September des vergangenen Jahres wurden die Umbau- und Renovationsarbeiten des Hotels Monopol in Angriff genommen. Von aussen erstrahlt das fast 100jährige Haus wie bei seiner Eröffnung am 15. Mai 1899: Die bei Sanierungsarbeiten im Jahre 1965 entfernte Kuppel krönt seit Mitte April wieder die dekorative Fassade, die ebenfalls einer gründlichen Renovation unterzogen wurde. Auch im Innern wurde einiges verändert: Im 5. und 6. Stockwerk wurden 30 modernst ausgestattete Zimmer - mit Bad/WC, Farb-TV, Radio, Telefon, hauseigener Info-Anlage, Minibar usw. - eingerichtet, die höchsten Ansprüchen genügen. Damit umfasst das Angebot neu 105 Zimmer mit 190 Betten. Neu stehen auch drei komfortable Maisonnette-Wohnungen zur Verfügung, welche als Residence vermietet werden. Diese gezielten Investitionen in die Verbesserung der Dienstleistungen und in die Infrastruktur sind nicht nur eine Gewinn für das Hotel und seine Gäste, sondern tragen auch zur Steigerung der Attraktivität der Kultur- und Tourismusstadt Luzern bei.

Vielfältig einzigartig

Das neue alte Hotel Monopol ist in verschiedener Hinsicht einzigartig: Die unmittelbare Nähe des Bahnhofs, des Kunst- und Kongresshauses beziehungsweise des Kultur- und Kongress-

zentrums, des Vierwaldstättersees so- Mit einem Drink in gepflegter Atmowie des Stadtzentrums wird von den Gästen und Besuchern besonders geschätzt. Für Konferenzen, Besprechungen bis zu 60 teilnehmenden Personen verfügt das Hotel über praktische, modern eingerichtete Räume. Für gesellschaftliche Anlässe sowie Bankette besteht ein Angebot an verschieden grossen, stilvollen Sälen für bis zu 80 Personen. Auch im kulinarischen Bereich beweist das Hotel Monopol Klasse. Das hauseigene Restaurant Arbalète lädt ein, in gediegener Ambiance die Köstlichkeiten der «cuisine française classique» zu geniessen. Nicht zu vergessen ist die topaktuelle Mono-Bar.

sphäre findet jeder Konzert- oder Theaterabend, jeder festliche Anlass oder jeder Geschäftsabschluss einen würdigen Ausklang.

Dank an alle Beteiligten

Mit einer Ereigniswoche feiert das Hotel Monopol mit seinen Mitarbeitern. Kunden, Lieferanten sowie den Behörden und den am Umbau beteiligten Unternehmen den Beginn einer weiteren Epoche. Für die Bevölkerung stehen am kommenden Samstag, 2. Juli 1994, von 10-16 Uhr die Türen offen zur Besichtigung des Hotels Monopol.



Das einzigartige Viersternhotel Monopol präsentiert sich in seiner ursprünglichen Eleganz, wie bei seiner Eröffnung vor fast hundert Jahren. (Bild: Fotostudio Wyss + Steimann)